

Vacuna bivalente

● El covid-19 llegó para quedarse, por lo mismo, es necesario resguardar la salud de la población de manera permanente. Una forma de lograrlo es incorporando la vacunación dentro del Programa Nacional de Inmunizaciones, tal como se hace con otras patologías virales como el sarampión, la viruela, etc., que ya están incorporadas en este. En ese sentido, la vacuna bivalente viene a cubrir dos de las cepas más frecuentes del virus, lo cual beneficia la eficacia del proceso de inoculación, junto con disminuir la posibilidad de complicaciones graves para la salud e incluso la muerte. Ahora bien, este último debe venir acompañado de una buena difusión del proceso, para así alcanzar porcentajes altos de vacunación y lograr asegurar la inmunidad de rebaño, que necesitamos para que esta sea efectiva.

*Camila Avilés
Escuela de Enfermería UDP*